

Verneuil/info

sports et animations

Lettre d'information de la Ville de Verneuil d'Avre et d'Iton



Chères concitoyennes,
chers concitoyens,

Alors que l'été s'achève et que nos enfants ont retrouvé le chemin de l'école depuis quelques jours, je tiens à vous adresser mes vœux les plus sincères pour cette nouvelle rentrée scolaire. C'est un moment clé dans la vie de nos jeunes, rempli de promesses et de découvertes. Je souhaite à chaque élève une année riche en apprentissages, en amitiés et en épanouissement.

Cet été, notre commune a vibré au rythme des animations que nous avons pu organiser ensemble. Je tiens à remercier tous les bénévoles et les acteurs locaux qui ont contribué à faire de ces événements un

véritable succès. Que ce soit à travers les concerts, les festivals ou les activités sportives, votre enthousiasme et votre participation ont fait de cet été une période mémorable. Je ne peux pas passer sous silence le passage de la flamme olympique début juillet, un événement exceptionnel qui a rassemblé notre communauté dans un esprit de fête et de convivialité. Cet instant unique a été l'occasion de célébrer le sport et les valeurs qui l'accompagnent : le respect, l'amitié et l'excellence. J'ai été fier de voir notre commune s'impliquer dans cet événement d'envergure, et je vous remercie tous pour votre engagement.

Alors que nous entamons cette nouvelle saison, restons unis et solidaires. Ensemble, continuons à faire de notre commune un lieu où il fait bon vivre, où chaque initiative compte et où chacun a sa place.

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente rentrée scolaire et une belle continuation d'année.

Yves-Marie **RIVEMALE**

Maire de Verneuil d'Avre et d'Iton

Verneuil a la flamme !

La flamme olympique a traversé Verneuil !



C'est plus de 9 500 personnes qui ont accueilli et accompagné la flamme olympique samedi 6 juillet à Verneuil d'Avre et d'Iton. Un enthousiasme sportif communicatif, de très nombreuses animations et un temps ensoleillé ont participé à faire de cet événement un moment inoubliable.

Travaux

Les cours d'école

prennent des couleurs

La rentrée scolaire c'est aussi l'occasion de retrouver les copains dans les cours d'école pour y jouer. Les enfants de l'école Modeste Leroy et de la maternelle de Vlainck ont eu la joie de découvrir, début septembre, de nouveaux jeux et traçages en couleur de marquages ludiques. Les services techniques de la commune ont en charge un programme d'équipement des cours d'école qu'ils mettent en œuvre à chaque vacance.



www.verneuil-davre-et-diton.fr

 Ville Verneuil-d'Avre-et-d'Iton

MuMo x Centre Pompidou, l'art pour tous

Depuis 2011 le MuMo (Musée Mobile) parcourt la France et rend l'art contemporain accessible à tous. L'exposition imaginée cette année par le Centre Pompidou est labellisée "Olympiade Culturelle" par Paris 2024 et sa tournée transrégionale l'a conduite en Normandie et notamment dans l'Eure et à Verneuil d'Avre et d'Iton.

Du 10 au 15 juin le camion MuMo était stationné devant la salle des fêtes de Verneuil-sur-Avre et a ouvert ses portes aux classes de 6^e du collège, à des élèves du CP au CM2, aux enfants des centres de loisirs mais aussi au grand public sur



quelques créneaux horaires. L'exposition intitulée "Être(s) Vivant(s)" est composée de 25 œuvres issues des collections du Centre Pompidou, toutes imaginées autour des éléments naturels. Une thématique large qui interroge le lien qu'entretiennent les hommes avec la planète et qui parlait à tous les visiteurs.

Equipements sportifs

Deux pistes de padel au stade Victor Linart

À la croisée du tennis et du squash, le padel est un sport de raquettes qui se pratique en double sur terrains grillagés ou vitrés. Les balles peuvent être jouées après rebonds sur les parois. Les joueurs doivent posséder des chaussures, raquettes et balles spécialement conçues pour le padel.

Ce sont deux pistes qui viennent d'être réalisées au stade Victor



Linart, pistes de 20 m de long sur 10 m de large et entièrement grillagées.

Nouvel équipement structurant subventionné à 50 % par l'Agence Nationale du Sport et à 20 % par le Département de l'Eure, c'est le Tennis Club de Verneuil qui est en charge de la gestion des créneaux. Si vous souhaitez pratiquer ce nouveau sport à Verneuil d'Avre et d'Iton approchez-vous de ce club.

Boris Diaw, un ambassadeur du sport de grand renom

Lauréate du concours de photos du BigMatSportingClub, la section Basket du Stade Vernolien a eu le privilège de recevoir Boris Diaw toute la journée du mercredi 12 juin auprès des jeunes du club au gymnase de Vlaminck, une journée mémorable pour tous !



Au programme de la journée : des ateliers supervisés par un coach d'exception Boris Diaw, ex-joueur en NBA, ex-capitaine de l'équipe de France de basketball, ses 2 mètres ont fait sensation auprès de nos jeunes qui ont ainsi eu le privilège de rencontrer cette idole et de recevoir ses conseils, ensuite collation pour tout le monde, étape obligatoire pour souder un groupe, puis matchs et autres défis.



Les rendez-vous du marché du dimanche à Francheville

Depuis le mois de juin la place Modeste Leroy de Francheville accueille chaque dimanche matin un petit marché alimentaire et artisanal. Initialement prévu pour la période estivale, la bonne fréquentation des commerçants ambulants et des chalandes pourrait permettre d'envisager



une prolongation. Dans un premier temps c'est donc jusqu'au 15 octobre que vous pourrez retrouver fruits, légumes, fromages, viandes, vêtements, cordonnerie, ... sur cette place et la décision sera alors prise quant à sa pérennité.

Un projet d'amélioration de l'environnement du centre bourg de Francheville

Après les travaux du SEPASE concernant l'assainissement collectif, la commune a un projet d'aménagement de la Place Modeste Leroy et de la rue des 3 Ponts.

Ce projet consiste en des travaux d'assainissement en travers de la place et de la rue, en effet il est nécessaire d'améliorer l'écoulement des eaux pluviales qui en cas de fortes précipitations rendent la circu-



lation délicate. La création d'un cheminement piétonnier sur cette rue assurera la sécurité des piétons et la place quant à elle sera réaménagée et notamment végétalisée, offrant ainsi à l'église un écrin de verdure.

Un bureau d'études a préparé le projet et les demandes de subventions sont en cours, les travaux pourraient commencer dès 2025.

La Poste à Francheville ouverte le samedi matin

Afin d'améliorer le service rendu aux habitants de Francheville, depuis le 1^{er} juin, la poste est ouverte le samedi matin de 9 h à 12 h et du mardi au vendredi de 14 h à 16 h 10.



Un café en terrasse à Francheville

Prendre un café le matin à Francheville c'est maintenant possible. La boulangerie s'est équipée pour pouvoir servir en terrasse d'excellents cafés, thés, boissons diverses non alcoolisées, pâtisseries,...

Trois tables, quelques chaises, fauteuils et parasols permettent actuellement cette pause sur la place Modeste Leroy. Des travaux sont programmés pour aménager une petite salle intérieure pour permettre la pérennité de cette activité en hiver. Le relais est ouvert du mardi au

samedi de 7 h à 13 h et le dimanche de 8 h à 13 h 30, il est fermé le lundi.



Traditionnel Forum des Associations

dimanche 8 septembre

Manifestation attendue par les Vernoliens et résidents des communes du bassin de vie mais aussi par les très nombreuses associations vernoliennes qui profitent de cette belle occasion pour présenter leurs activités et répondre aux questions d'éventuels adhérents.

La commune ne pouvait, cette année, occuper la salle des fêtes, actuellement en travaux, il a donc fallu innover, et ce fut un succès : les associations sportives ont investi



la place de la Madeleine avec des démonstrations très appréciées. La Ruche, l'École de Musique, le Silo, la salle des associations ont ouvert leurs portes et le parc de la Mairie a accueilli les autres associations, de quoi faire naître bien des vocations associatives.

Forte de sa centaine d'associations, la commune, cette année encore, pourra répondre aux attentes de tous ceux qui souhaitent pratiquer des activités avec des personnes qui partagent les mêmes valeurs.

Agenda des manifestations

**Samedi 21 et
dimanche 22 septembre**

**Journées Européennes
du Patrimoine**

Visites guidées de l'abbaye St Nicolas le samedi 21 et dimanche 22 septembre. Départ toutes les 30 minutes de 14 h à 16h30. Visite libre de la Tour Grise le samedi 21 et dimanche 22 septembre de 14 h à 18 h
Entrée gratuite

Dimanche 22 septembre
Concert Ambraezia folk celtique
Espace Saint-Laurent - Gratuit

Judi 26 septembre

Don de sang
salle des fêtes de Francheville

Du 30 septembre au 13 octobre

Festival Génération Durable
films, animations, expositions...

**Vendredi 4, samedi 5
et dimanche 6 octobre**

Festival Musical "Les Automnales"
Espace Saint-Laurent

Samedi 5 octobre

**Opération citoyenne "Ramassage
des déchets"** - Rdv devant la mairie

Samedi 5 octobre

Octobre rose

Stands permanents, ateliers,
baptêmes motos...

Rdv à la Maison de santé

Samedi 19 octobre

Octobre rose "les Grisons Roses"

Marche et animations

Rdv dès 14 h devant la mairie



Dimanche 20 octobre

21^e édition
"Salon toutes collections"
salle des fêtes de Francheville

HALLOWEEN

Dimanche 27 octobre

de 10 h à 12 h

Fête de la citrouille

Place de la Madeleine

Judi 31 octobre à 10 h

Chasse au trésor et animations
Parc de la Mairie



BANQUET DES AINES



À Francheville :

dimanche 17 novembre

à la salle des fêtes

À Verneuil :

dimanche 24 novembre

au Madison, zone industrielle
Inscriptions du 7 au 12 octobre
auprès du CCAS, avenue André
Chasles ou à la mairie de Francheville

Vendredi 22 novembre à 18 h

"Fête du nouvel arrivant", école
maternelle de Vlaminck, restaurant
scolaire